

Hannover Steintor: Drogendealer bietet Zivilpolizisten Marihuana an

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 26. Oktober 2017 um 14:00 Uhr

Ups!

Drogendealer bietet Zivilpolizisten Marihuana an

Donnerstag 26. Oktober 2017 - Hannover (wbn). Da hat sich wohl jemand die falschen „Geschäftspartner“ ausgeguckt! Ein 26 Jahre alter Mann wollte gestern am Steintor Drogen verticken und hat den Stoff versehentlich zwei Polizeibeamten in Zivil angeboten.

Als die dem Dealer sodann eröffneten, mit wem er es zu tun hatte, gab der Mann Fersengeld. Nach kurzer Verfolgungsjagd konnten die Polizisten den 26-Jährigen aber stellen. Weil er auf Krawall gebürstet war, mussten sie Pfefferspray gegen ihn einsetzen.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hannover:

„Gestern Abend (25.10.2017) hat ein 26-Jähriger am Steintor zwei Polizeibeamten in Zivil Drogen angeboten. Bei seiner späteren Festnahme hat der Mann Widerstand geleistet.

Die beiden Polizisten waren auf Fußstreife im Bereich Steintorstraße/Am Marstall unterwegs gewesen, wo der 26-Jährige die beiden gegen 20:45 Uhr ansprach und ihnen Marihuana anbot. Als die Beamten sich daraufhin zu erkennen gaben und ihn festnehmen wollten, schlug der Drogendealer nach ihnen, bevor er sich losriss und in Richtung Lange Laube wegrannte.

Hannover Steintor: Drogendealer bietet Zivilpolizisten Marihuana an

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 26. Oktober 2017 um 14:00 Uhr

Durch den Lützowpark flüchtete der 26-Jährige bis in einen Hinterhof an der Escherstraße, wo ihn die Zivilstreifenbesatzung schließlich stellte. Dort widersetzte sich der Betäubungsmittelhändler zunächst den Anweisungen der Beamten, kam bedrohlich auf diese zu, sodass sie schlussendlich bei der Festnahme Pfefferspray einsetzen mussten.

Gegen den 26-Jährigen wurde ein Strafverfahren wegen des Handels mit Betäubungsmitteln - die Polizisten beschlagnahmten knapp sechs Gramm Marihuana sowie 390 Euro Dealgeld bei ihm - und Widerstands gegen Polizeibeamte eingeleitet.

Er soll heute im Laufe des Tages auf Antrag der Staatsanwaltschaft Hannover im Rahmen eines beschleunigten Verfahrens einem Richter vorgeführt werden.“